

- Методология и теория 3 **Николаев Д.Е.**
Интеграция психологического знания – эликсир от кризиса или методологический мираж?
- 14 **Розин В.М.**
Этапы становления европейской субъективности и личности в социо- и персоногенезе
- Возрастная и педагогическая психология 25 **Ениколопов С.Н., Назаров В.Л., Зиновьева М.Е.М.**
Кибербуллинг в школьной среде: результаты социально-психологического опроса
- Тематические сообщения 33 **Марцинковская Т.Д., Толстомятов Ю.Ю.**
Психологические характеристики пользователей сети DarkNet: причины «ухода в тень»
- Дискуссии 43 **Штрауб Ю.**
Работа над понятиями и чувствами. Культурная психология: идентичность и чуждость как психосоциальная область
- 62 **Гусельцева М.С.**
Социально-психологические идеи в трудах нидерландского антрополога Антона Блока
- Памятные даты 73 **Степанова М.А.**
Заслуженный собеседник П.Я. Гальперин (к 120-летию со дня рождения)
- История психологии 92 **Ростовцева Л.И., Зотова Е.С.**
Современный интерес к жизни и деятельности Б.М. Теплова
- Научные обзоры 105 **Бриллиантова А.А., Куртанова Ю.Е.**
Околосмертные переживания и их влияние на личностное развитие детей и подростков, перенесших состояние комы
- Экспериментальные исследования 113 **Петухова А.В., Ковязина М.С.**
Вербально-логическое мышление у пациентов с инсультом в молодом возрасте (анализ выполнения методики Выготского–Сахарова)
- Методики 125 **Витко Ю.С., Золотарева А.А., Лебедева А.А., Линч М.Ф.**
Адаптация русскоязычной версии шкалы духовного смысла Н. Маскаро
- 139 **Яньшин П.В.**
Эмпирическая верификация шкальной структуры Единой методики социально-психологического тестирования
- 155 Резюме на английском языке

Methodology and theory	3 Nikolaev D.E. The integration of psychological knowledge: Is it an elixir from the crisis or a methodological mirage?
	14 Rozin V.M. Stages of the formation of european subjectivity and personalities in socio- and personogenesis
Developmental and pedagogical psychology	25 Enikolopov S.N., Nazarov V.L., Zinovieva M.E.M. Cyberbullying in school environment: results of the socio-psychological survey
Thematic reports	33 Martsinkovskaya T.D., Tolstopyatov Yu. Yu. Psychological characteristics of DarkNet users: reasons for “going into the shadows”
Discussions	43 Straub J. Work on concepts and feelings. Cultural Psychology: Identity and alienation as psychosocial area
	62 Guseltseva M.S. Socio-psychological ideas in the works of the Dutch anthropologist Anton Blok
Memorable dates	73 Stepanova M.A. Honored interlocutor P.Ya. Galperin (to the 120th anniversary of his birth)
History of psychology	92 Rostovtseva L.I., Zotova E.S. Modern interest in the life of psychologist B.M. Teplov
Scientific reviews	105 Brilliantova A.A., Kurtanova Yu.E. Near-death experiences and their impact on the personal development of children and adolescents who have undergone a coma
Experimental research	113 Petukhova A.V., Kovyazina M.S. Verbal and logical thinking of young patients with stroke (analysis of the implementation of the Vygotsky–Sakharov technique)
Methods	125 Vitko Yu.S., Zolotareva A.A., Lebedeva A.A., Lynch M.F. Adaptation of the Russian version of Mascaro’s Spiritual Meaning Scale
	139 Yan’shin P.V. Empirical verification of the scale structure of the Unified Inventory of socio-psychological testing
	155 Summaries